



MONREAL DESEA QUE EL RELEVO EN LA SCJN SE REALICE CON PLENA AUTONOMÍA

## Senadores piden a Esquivel no asistir a la sesión de hoy

**Debe esperar a que la UNAM resuelva sobre su tesis: Martínez**

POR AURORA ZEPEDA ROIAS  
azepeda@gmm.com.mx

El Grupo Plural de senadores pidió a la ministra Yasmín Esquivel que no asista a la Corte este lunes para votar sobre la renovación de la presidencia de ese tribunal, hasta que la UNAM defina qué pasará con la tesis de su titulación, luego del escándalo suscitado sobre el plagio del documento.

En un videomensaje, Germán Martínez hizo la solicitud a la ministra "por un principio ético, por un principio de decencia cívica, por moral en el quehacer público".

Agregó que la nueva presidencia de la Suprema Corte "tiene que ser respetada por todos, apreciada por todos y debe ajustarse a la ley y tener vergüenza pública".

En el videomensaje de 1.20 minutos de duración, Martínez Cázares explica que la Corte enfrenta un enorme desafío en su elección interna y por lo tanto "debe ser limpia, no tiene que estar manchada por la corrupción y por los conflictos de interés".

Añadió que es importante la elección porque el próximo

presidente de la Corte tendrá que decidir junto con los demás ministros temas como la militarización, la reforma electoral, la integración de diputados, senadores y sobre la presidencia de la República.

"Por eso llamamos respetuosamente a Yasmín Esquivel, a no asistir, a no votar por un principio ético por un principio de decencia, por moral en el quehacer público, hasta que la UNAM decida libremente sobre su título de abogado", dijo el senador Martínez.

El grupo plural está conformado por Germán Martínez, Gustavo Madero, Emilio Álvarez Icaza y las senadoras Alejandra Gastélum y Nancy de la Sierra.

Sobre el tema, el senador Ricardo Monreal señaló en su cuenta de Twitter: "Como parte del Senado, corresponsable de seleccionar a las y los ministros, deseo que la elección de quien encabezará la SCJN se realice con plena autonomía, y favorezca su desempeño como garante del respeto a la Constitución. Son enormes los desafíos que enfrenta este poder."

Por su parte, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, dijo que la decisión de las

y los ministros sobre quien presidirá la Corte "debe contribuir a fortalecerla y no a debilitarla, tiene que cuidar la credibilidad y honorabilidad de la Institución garante de justicia en México."

"Las autoridades universitarias deberían resolver de manera concluyente y oportuna, un asunto de la mayor trascendencia académica y para la justicia en México, demostrando estar a la altura que merece nuestra máxima casa de estudios.

